

POLITIQUE

LA COUR DES COMPTES AU RAPPORT

Le Premier ministre Daniel Ona Ondo a reçu mardi des mains du premier président de la Cour des comptes Gilbert Ngoulakia le rapport portant sur l'exécution de la loi de finances 2013. Si ce rapport fait apparaître un excédent budgétaire de 80,6 milliards, il pointe aussi certains manquements.

Page 3

SOCIÉTÉ

GABON-OMS : LA STRATÉGIE DE DEMAIN

La précédente (2008-2015) arrivant à échéance, le Gabon et l'Organisation mondiale de la santé (OMS) ont engagé hier le dialogue en vue de l'élaboration d'une nouvelle stratégie de coopération. Laquelle permettrait à notre pays de renforcer la dynamique engagée depuis six ans.

Après les 3 premières JARRYD, BINTOU et SARA

Election Miss CASINO CROISSETTE

CE SOIR JEUDI 2 JUILLET à partir de 21h30

Nouvelle sélection de 3 candidates

Animée par Jean Jacques MAYI

C'est le public qui décide!

2ème Edition

SPONSORS: AZUL, PHARMASHOP, CM Corporate

n° 11869 - Jeudi 2 Juillet 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

JUSTICE

9 ET 6 ANS DE PRISON POUR LE VIOL D'UNE MINEURE



Reconnus coupables – mais avec des circonstances atténuantes – du viol d'une adolescente de 14 ans, qui plus est atteinte d'une épilepsie idiopathique, Trésor Marius Mateba, 36 ans et Crépin Gauthier Kasengue, 28 ans, ont été condamnés respectivement à 9 et 6 ans de réclusion criminelle par la Cour siégeant à Franceville.

Page 10

Ali Bongo Ondimba devant les parlementaires PDG hier

ÇA SUFFIT !

ÉCONOMIE

ET L'ARGENT DE LA TVA ?



200 milliards de francs. C'est le montant des arriérés – au titre des crédits TVA (Taxe sur la valeur ajoutée) – dus aux entreprises et organismes divers par l'Etat. Ce dernier entend

apurer sa dette, mais négocie un échéancier. Reste que devant les dérapages constatés, une réforme s'impose.

Pages 5 & 6



La réaction du président de la République Ali Bongo Ondimba, visé indirectement par la fronde manifestée samedi à la Chambre de commerce par des élus et des cadres du Parti démocratique gabonais (PDG), était attendue. Elle a été d'une grande fermeté. "Personne ne peut adresser des injonctions au président de la République, encore moins un élu que j'ai investi dans le cadre du parti", a-t-il déclaré devant les parlementaires PDG, hier au palais de la présidence de la République. "On ne gagne pas en marquant des buts contre son camp", a-t-il ajouté, appelant à la nécessaire cohésion de la majorité.

Page 3

SPORTS

CONTRAT POUR LE STADE DE PORT-GENTIL



L'Etat et la société China State Construction Engineering se sont mis d'accord hier sur les termes d'un contrat en vue de la construction, dans un délai de 18 mois, d'un stade à Port-Gentil. Une enceinte qui accueillera des matches de la Can-2017 organisée par le Gabon.

Page 12

SOCIÉTÉ

Politique de la jeunesse : les prémices d'une loi

Page 7

FAIT DIVERS

Le couple avec de faux papiers

Page 10

PORT-GENTIL

Encore une baleine échouée sur la plage !

Page 11

Pour moi quoi...

Il fallait mettre un terme à la chienlit qui s'installait dans la Maison PDG. Hier, le distingué Présida de l'ex parti des masses a pris les choses en main en convoquant les parlementaires membres des deux Chambres de son camp pour les ramener à la raison. Il a bien fait, le Présida. Il leur a dit la vérité et sa vérité sans chercher à figoler comme certains l'ont fait le week-end dernier. En politique, il faut éviter de jouer à se faire peur. Ce n'est pas le moment. Car, à l'affût, l'adversaire observe pour tirer profit de ces querelles inutiles. Ne dit-on pas, chez nous, que le sorcier profite toujours des divisions d'une famille pour faire son coup ? Le Présida l'a dit et répété, c'est dans l'unité que le parti parviendra encore à des victoires plus grandes. Sauf s'il y a la volonté de mettre délibérément le feu à la

Case...

A cette minute de vérité chacun a dit ce qu'il avait sur le cœur. Le présida a écouté et apprécié. N'est-ce pas là le débat... démocratique qu'ils attendaient ? Alors pourquoi s'embrouiller avec ces histoires de courant, associations et autres pour semer la confusion dans les esprits ? On n'est pas ici sur les bords de la Seine où les éléphants savent marcher dans une boutique de porcelaines. Nous, c'est l'unité. Point, barre. Nos parlementaires PDG, c'est le peuple qui les a choisis parce qu'ils sont pédégistes. Qu'ils retournent à ce peuple tous unis, qu'ils aillent à sa rencontre pour expliquer le chemin parcouru, ce que leur parti au pouvoir a fait et ce qui reste à faire pour parvenir au bonheur auquel il aspire. Les querelles de positionnement, il n'en a que faire quoi...

... Makaya